

## Communiqué de presse

### La renaissance de l'Université Mohammed V- Rabat et l'installation de nouveau président par intérim

Le lundi 1<sup>er</sup> septembre 2014 est la date de la fusion des deux universités de Rabat qui a donné la renaissance de l'Université Mohammed V-Rabat (UM5-rabat). Le Professeur Wail Benjelloun a été nommé Président par intérim de l'UM5-Rabat.

La cérémonie de passation a été présidée par Monsieur Abdelhafid Debbagh, Secrétaire Général du département de l'Enseignement Supérieur, et ce, en présence de Monsieur Radouane Mrabet, ex-président de l'UM5-Souissi et Monsieur Wael Benjelloun, ex-président de l'UM5-Agdal, ainsi que les chefs et le corps administratif des établissements relevant de l'Université Mohammed V-Rabat et d'autres personnalités importantes.

A cette occasion les deux ex-présidents Monsieur Radouane Mrabet et Monsieur Wail Benjelloun ont remercié vivement le corps administratif et le corps professoral pour le travail excellent et les efforts déployés durant les quatre années précédentes.

La fusion des deux Universités de Rabat s'inscrit dans un nouveau contexte national, impulsé par la loi n° 36.14 relative à la fusion de certaines universités et au Dahir paru dans le bulletin officiel n°1.14.92 (12 mai 2014). Cette loi incite les établissements d'enseignement supérieur à coordonner leur offre de formation et leur stratégie de recherche et de transfert, à l'échelle d'un territoire académique ou inter-académique et sur la base d'un projet partagé. La fusion des deux Universités de Rabat est apparue à l'ensemble des acteurs comme la meilleure solution pour valoriser son potentiel scientifique, renforcer la cohérence de son offre de formation et améliorer la qualité du service public d'enseignement supérieur et de recherche et augmenter la visibilité et l'attractivité du site, etc.

La création de cette Université unique, regroupant **19 établissements et 05 centres** notamment : 09 facultés dont la Faculté de Médecine et de Pharmacie-Rabat, la Faculté de Médecine Dentaire-Rabat, la Faculté des Lettres et des Sciences Humaines, la Faculté des Sciences, la Faculté des Sciences de l'Education, trois Facultés des Sciences Juridiques, Economiques et Sociales et l'annexe de l'UM5-Rabat à Abu Dhabi; Ainsi que 05 écoles dont l'Ecole Mohammadia d'Ingénieurs, l'Ecole Nationale Supérieure d'Informatique et d'Analyse des Systèmes 'ENSIAS'; l'Ecole Supérieure de Technologie; l'Ecole Normale Supérieure et l'Ecole Normale Supérieure de l'Enseignement Technique; Aussi 05 Instituts notamment: L'Institut Universitaire de la Recherche Scientifique, l'Institut Scientifique, l'Institut des Etudes Africaines, l'Institut des Etudes Hispano-Lusophones et l'Institut des Etudes et des Recherches pour l'Arabisation; Ainsi que 05 centres dont le Centre universitaire d'innovation et d'incubation, le Centre de Formation et d'Expertise pour l'Entreprise, e-Learning Center, le Centre Universitaire des Affaires culturelles et Médico-social.

Ce regroupement permettra de renforcer l'implantation territoriale que le rayonnement national et international des équipes de l'UM5-Rabat. Cette Université renforcera ses relations de partenariat avec les tiers notamment des organismes de recherche, et les acteurs du monde socio-économique, etc.

L'appel à candidatures pour le poste de président de la nouvelle structure a été déjà lancé. Quatorze candidats ont déposé leur dossier de candidature pour ce poste. L'examen des candidatures est prévu à la fin du mois de septembre 2014.